



並木中等story

令和3年1月26日号

自分をコントロールできないと・・・

ニュースを見ていると、自分自身をコントロールできずに事故や事件を起こしている人の報道が、毎日のようにあります。皆さんは、多分、私はそのようなことは起こさないと考えているでしょう。私も心理学を学ぶまではそのように思っていました。今は、“自分自身が心をコントロールできなくなった時は心配である”と思っています。たいていの人は、常軌を逸するような行動はしません。理性が働くからです。しかし、**予想もしていなかったことが起こった時、人は自分自身をコントロールできなくなり、普段ならやらないことをしてしまうことがあります。**では、それを防ぐにはどうするか。完璧に防ぐことは難しいかもしれません。何が今後、自分の身に起こるか分からないからです。ただし、ニュースなど、**社会の状況を普段から把握していると対応のヒントが頭に浮かんでくるようになる**と思います。皆さんの中には日本や世界のリーダーになる人が多くいます。リーダーとして困難に当たった時、どのように対応するかを考えておくことは大切なことだと覚えておいてください。



祝 《中学生の「税についての作文」コンクール》 国税庁長官賞他を8名受賞

中学生の「税についての作文」コンクールで2年次の野末さんが国税庁長官賞を受賞しました。他にも各賞を2年次加藤さん、青葉さん、1年次内野さん、松田さん、石井さん、杉山さん、角田さんの計8名が入賞しました。おめでとうございます。